



FC Gifu

FC岐阜

株式会社岐阜県フットボールクラブ

代表取締役社長

宮田博之氏

連載Vol. 47

FC岐阜のJ3からの再出発

最後の2試合は勝つ以外に活路なしの状況でしたが、監督、選手も全力を振り絞って最後の一瞬までプレーしましたが、誠に残念ながら1戦目で敗戦し、降格が決定しました。大勢の皆様方が長年の応援して下さいましたにも拘らず、降格することになり、本当に申し訳なく心からお詫び申し上げます。

しかし、FC岐阜には蘇る力があると確信しています。

先ず一番は、いつも来て下さる大勢のFC岐阜を愛するファン・サポーターの皆様の岐阜を愛する力です。成績は下位にもかかわらずJ2平均入場者数12位の応援パワー、東京でのアウェイ最終戦では既に降格が決定している中でも岐阜から約600人もの皆様が声の限り応援をして下さったことは、とても感謝という言葉一言では言い尽くせません。

また今シーズンは市町村様によるスタジアムでの工夫を凝らしたホームタウンPRイベントが、すべてのホーム戦の中で繰り広げられ、初めて全42市町村様が参加され、大いに盛り上げて頂き感謝しています。また、弊社の大株主でJトラスト株式会社社長の藤澤信義様のご支援により、グループ傘下のSKE48によるスタジアムライブやトークショーも行って頂き、他にも数多くの企業や学校による多彩なイベントを開催して頂き皆様方に楽しんで頂いており、来シーズンも引き続き開催していく予定です。

施設面では岐阜市と市民の皆様のご理解のお蔭で練習場施設の拡充をして頂きましたし、岐阜県と県民の皆様のお蔭で、長良川競技場の芝生グランドの水はけが良くなりました。さらにスタジアムをLED照明に変えて頂きましたので、非常に明るく見やすくなり、皆様のご協力に感謝申し上げます。

来シーズンからはJ3リーグからの再出発となります。そんな中でもトップスポンサーの日本特殊陶業株式会社様がホーム最終戦で、いち早くスポンサーの継続表明をして下さり本当にありがたい限りで、全員が一刻も早いJ2リーグ昇格に向けて最大の努力を積み重ねて行く決意をしています。そして皆様が誇れるチームになって、夢と感動をたくさんお届けできるチーム、クラブになるように、全員一丸で邁進してまいりますので、来シーズンも大勢の皆様のご来場をお待ちしております。今後ともどうか引き続きご支援ご声援を何卒よろしくお願ひ申し上げます。

株式会社岐阜フットボールクラブ
代表取締役社長 宮田博之

がんばれ!! FC岐阜!!



お問い合わせ (株)岐阜フットボールクラブ Tel.058-231-6811

FC岐阜

検索